

Dunkin' regalará 300 donuts en Mall Curicó



CURICÓ. La espera terminó: Dunkin' abrió las puertas de su primer local en Curicó, marcando así un nuevo hito en su crecimiento en Chile. Desde esta semana, todos los curicanos pueden disfrutar de sus donuts favoritas, café recién hecho y una variedad de productos que ya son clásicos en distintas partes del mundo.

Para celebrar su llegada a la comuna, este viernes desde las 17:00 horas Dunkin' regalará 300 donuts de manjar azucarado al público. Además, la jornada contará con animación en vivo, música y sorpresas para los asistentes.

El nuevo local, ubicado en el Boulevard Mall Curicó, fue diseñado especialmente para ofrecer una experiencia rápida, cómoda y sabrosa, con ese sello cercano que caracteriza a la marca.

Luis Alavado, gerente de Mall Curicó, destacó que "la llegada de Dunkin' refuerza nuestro compromiso por ofrecer una propuesta comercial atractiva, dinámica y pensada en las preferencias de los visitantes, además de fortalecer la oferta gastronómica de nuestro Boulevard. Incorporar marcas de reconocimiento internacional como esta nos permite seguir consolidando a Mall Curicó como un punto de encuentro relevante en la región".

Por su parte, el equipo de Dunkin' comentó que "estamos felices de llegar a Curicó y compartir nuestra propuesta con una ciudad tan activa y acogedora. Queremos ser parte de la rutina de muchas personas: acompañarlas con un café por la mañana, un donut a media tarde o simplemente un momento para disfrutar".